
Gleicher Tod, sei es durch chemische Waffen oder
konventionelle Waffen

Was Sagte Er? Was Ist Passiert?

 

Nachdem Herr Adnan Oktar erzählte,
dass es keinen Unterschied zwischen
chemische Waffen oder
konventionelle Waffen besteht, denn
im Endeffekt verursachen beide den
Tod, haben viele Beamte und der
Ministerpräsident die
Aufmerksamkeit auf dieses Thema
gezogen.

 

A9 TV, 24. Novemer 2013

ADNAN OKTAR: Wenn sie die Menschen
mit einem Barrel Granat töten, dann sehen
sie das als Normal an. Wenn man chemische
Waffen benutzt, dann heißt es "Schäm dich.
Wie kannst du nur Menschen mit chemische
Waffen töten?" "Töte doch mit Barrel
Bomben. Es können Napalbomben sein oder
Haubitzen." sagt man. "Wenn du damit
bombst, herrscht überall Chaos, überall wird
mit Blut bedeckt. Aber mach es nicht
chemische Waffen, das geht nicht" sagen sie.
Es besteht zur Zeit eine solche verdrehte
Logik. Nach meinen Aufklärungen hat der
Ministerpräsident diese Anormalie auch
bemerkt. Er hat auch angefangen die
Aufmerksamkeit auf dieses Thema zu
ziehen. Davor hat das kein Führer denken
können. "Durch chemische Waffen zu
töten, ist schlecht. Aber mit klassiche
Waffen zu töten, ist gut." Sie besaßen eine
solche Mentalität.

 

A9 TV, 8. Oktober 2013

ADNAN OKTAR: Sie haben sich es nicht
erdenken können, schaut es deren Reden
- der letzten 30 Jahren an - sie haben jene
gratuliert, die keine chemische Waffen
eingesetzt haben. Und jene, die
konventionelle Waffen benutzt haben,
haben sie auch gratuliert. Man sagt
"Wenn du auf dieser Art tötest, dann ist
es legal, du tötest auf einer legalen
Weise". "Das ist eine saubere Methode
des Tötens" sagt man. "Aber das andere
ist eine dreckige Methode, das gefällt uns
nicht." sagen sie. Sie beharren darauf. Sie

28. Januar 2014, CNN Türk

Während der Gruppensitzung seiner
Partei hielt der Ministerpräsident
eine Rede und sagte, dass im
Yarmouk Lager eine menschliche
Trägodie erlebt wird und fuhr
folgendermaßen fort:

"Die Menschen verlieren ihr Leben vor
Hunger. Religiöse Gelehrte geben Fatwas,
damit Katzen - und Hundefleisch gegessen
werden darf. Jeder, der sich die Videos aus
Syrien von den Kindern anschaut, die durch
chemische Waffen getötet wurden, wird sich
im Namen der Menschheit schämen. Auch
wurde Hunderttausende mit konventionelle



haben ihre Zumutung neuerdings
verstanden. Sie haben ihre Anormalie
neulich bemerkt und auch dass sie keine
Weitsicht besitzen, haben sie bemerkt. Alle
Präsidenten bzw. Führer der Welt befinden
sich in solch einer Zwickmühle. Nach
meiner Aussage machte unser
Ministerpräsident eine ähnliche Aussage.
Er sagte, dass es keinen Unterschied
zwischen chemische oder konventionelle
Waffen besteht.  Ich erkläre dies seit
Wochen.

 

A9 TV, 1. Mai 2013

ADNAN OKTAR: Ist das jetzt nicht
etwas komisch? Sie töten und stückeln
Muslime. Mit Maschinengewehrkugeln
werden sie hintereinander getötet, mit
Bomben zerstückeln sie die Muslime. Mit
Haubitzen zerstören sie alle Gebäuden
und Menschen. Das wird alles als normal
angesehen. Wenn es aber um den Einsatz
von chemische Waffen geht, sagen sie
"Nein nein". "Das ist nicht menschlich"
sagen sie. Ist es noch menschlicher mit
Bomben zu töten? Die Körperteile
werden abgerissen, er wird mit Kugeln
gestochen, er flattert vor Schmerz am
Boden, seine Knochen zerbrechen, seine
Gesicht wird demoliert, seine Arme und
Beine werden zerissen. Ist das
menschlich? Gefällt euch die Art des Tötens
nicht? Ist das andere eine schönere Art der
Tötens? Bei der schönen Methode des
Tötens, mischt man sich nicht ein und
unternimmt nichts. Aber wenn man durch
chemische Waffen tötet, dann wird gesagt
"Das erlauben wir nicht". Was ist das für
eine Mentalität? Sehr unvernünftig.

Alle Methoden der Brutalität sind
schlecht. Auch wenn er mit
chemische Waffen töten oder auf
andere Weise töten, im Endeffekt
ist das Mord. Und bei Mord
müssen sofort Maßnahmen
ergriffen werden. Aber dieses
Thema und alle Probleme der Welt
können nur durch die Gründung der
Türkisch Islaminschen Union
gelöst werden. Aus diesem Grund
muss die Islamische Union sofort
gegründet werden.

 

Waffen getötet" Er erinnerte alle daran, dass
man dies nicht vergessen sollte.
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